

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

HydroLilly und ihr „Testfahrer“. Der erste wasserstoffbetriebene Personenzug Österreichs dreht seit Kurzem im Prater seine Runden. Gestern hat die Lok das Gelände der Liliputbahn verlassen und wurde offiziell vorgestellt. Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ) ließ sich die Premiere nicht entgehen. Eine Wasserstoffzelle liefert die Antriebsenergie. Der emissionsfreie Zug wurde von heimischen Ingenieuren gebaut und soll Erkenntnisse für eine industrielle Verwertung liefern.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Fotos: Peter Tomtschi